



Exkursion Mannheim | Schwetzingen, 28. April 2019

| | |
|--------------|--|
| Abfahrt | 7:45 Uhr Gengenbach Schwarzwald Apotheke 8:00 Uhr Lokomotive Offenburg (Rückkehr ca. 19:00 Uhr) |
| Kosten | 10,00 EUR |
| Anmeldefrist | 22. März 2019 |
| Anmeldeort | Offenburg B 033 Gengenbach G 2.05 |
| Organisation | Claudia Michel |

Ausflugszeit! Wir werden 200 Jahre Technik- und Automatisierungsgeschichte in einem der größten Technikmuseen Deutschlands etwas genauer unter die Lupe nehmen. Vielzählige Experimentierstationen laden zur Auseinandersetzung mit der Technikgeschichte ein. Kommen Sie mit, auf eine interaktive Zeitreise.

Anschließend fahren wir zum nahe gelegenen Schloss Schwetzingen und erhalten einen Eindruck vom Leben auf dem Schloss im 18. Jahrhundert. Staunen Sie mit uns und genießen Sie diese wunderbare Reise nach Mannheim und Schwetzingen.

Excursion time! We will take a closer look at 200 years of technology and automation history in one of the largest technology museums in Germany. Numerous experimental stations invite you to explore the history of technology. Join us on an interactive journey through time.

Afterwards we will visit the nearby Schwetzingen Castle which conveys a particularly vivid image of the court's everyday life in the 18th century. Let yourself amaze and enjoy this wonderful trip to Mannheim and Schwetzingen with us.